

**Narahubung:**

Jayanty Oktavia Maulina (Anty)  
Manager of Corporate Communications  
Graha Elnusa 16<sup>th</sup> Floor, Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560  
Tel: (021) 7883 0850 | Fax: (021) 7883 0907 | Mob: +62813 1787 1717  
E-mail: jayanty.maulina@elnusa.co.id

---

## **SIARAN PERS**

### **ELNUSA Tangkap Peluang Bisnis MIGAS, Gandeng BUMD Riau**

**Pekanbaru – Riau ,12 April 2023**, PT Elnusa Tbk (ELNUSA, IDX: ELSA) anak usaha PT Pertamina Hulu Energi (PHE) yang tergabung dalam Subholding Upstream Pertamina, PT Elnusa Tbk telah menandatangani nota kesepahaman dengan PT Bumi Laksamana Jaya (BLJ), yang merupakan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) Kabupaten Bengkalis, Riau terkait pengembangan bisnis dan evaluasi atas peluang kerja sama di bidang minyak dan gas bumi yang merupakan bisnis inti usaha perseroan.

Dalam acara penandatanganan turut disaksikan secara langsung Bupati Bengkalis, Kasmarni, S.Sos., MMP. Adapun Elnusa dan BLJ telah bersepakat untuk meningkatkan secara bertahap kapasitas dan kompetensinya di sektor migas.

“Kerjasama ini adalah bukti nyata komitmen kami kepada stakeholder dalam perwujudan strategi pertumbuhan dan pengembangan bisnis Elnusa ke depan. Hal ini juga merupakan salah satu antisipasi atas gejolak industri migas yang makin kompetitif, sekaligus mendukung program pemerintah dalam meningkatkan kompetensi sumber daya manusia nasional dan kandungan lokal dalam pekerjaan migas,” kata John Hisar Simamora, Direktur Utama Elnusa.

Melalui kerjasama ini, Elnusa memiliki peran sebagai penyedia jasa energi yang memiliki Solusi total atas berbagai kompetensi yang handal mulai dari jasa Hulu Migas, jasa Distribusi & Logistik Energi dan jasa Penunjang Migas. Tak hanya itu, Elnusa juga telah berpengalaman bekerja selama 53 tahun di berbagai wilayah kerja di Indonesia maupun luar negeri, dalam mendukung capaian target Produksi migas di Indonesia.

John menambahkan, “Kami melihat bahwa keunggulan yang dimiliki PT Bumi Laksamana Jaya, disertai dengan pengalaman dan kapabilitasnya, akan melengkapi Elnusa untuk bisa tumbuh lebih kuat, tidak hanya di wilayah Kabupaten Bengkalis sebagai lokasi operasi Pertamina Hulu Rokan yang merupakan salah satu perusahaan afiliasi Elnusa dibawah Subholding Hulu Pertamina Hulu Energi, namun juga diluar Kabupaten Bengkalis, dimana kerjasama-kerjasama saling menguntungkan di bidang minyak dan gas bumi serta bisnis-bisnis lainnya, bisa dijajaki bersama,” tutur John.

Sementara itu Abdul Rahman, Direktur Utama BLJ dalam sambutannya mengatakan “Dengan kerjasama ini atas apa yang sudah baik dijalankan seperti penyerapan tenaga kerja lokal di Elnusa saat ini, ke depannya dapat lebih ditingkatkan, seperti memberikan peluang lebih bagi tenaga kerja lokal di daerah ini khususnya guna mengurangi pengangguran. Dari harapan tersebut pada akhirnya kami berharap mampu meningkatkan pertumbuhan ekonomi di daerah khususnya maupun nasional,” Kata Abdul.

Bupati Bengkalis, Kasmarni, S.Sos., MMP dalam sambutannya mengatakan “Kami sangat menyadari, bahwa kerjasama yang kedua pihak bangun hari ini, merupakan potensi yang sangat bernilai strategis, dalam upaya membuka peluang pengembangan bisnis antara Elnusa dan BLJ, yang kedepannya kami yakin, pasti akan berdampak positif pula terhadap pembangunan dan perekonomian daerah, khususnya Kabupaten Bengkalis,”.

Kasmarni juga berharap melalui kerjasama ini nantinya, dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi yang inklusif serta meningkatkan kesempatan kerja yang produktif dan menyeluruh. “Harapan saya dan tentunya menjadi harapan kita bersama, melalui kerjasama ini, dapat memberikan manfaat yang optimal bagi kedua belah pihak, yakni Elnusa dan BLJ serta kami Pemerintah Kabupaten Bengkalis. Dan tentunya secara bersama-sama pula kita mampu memberikan manfaat yang sangat besar, luas serta berkualitas bagi masyarakat Kabupaten Bengkalis secara keseluruhan, agar kedepannya lebih bermarwah, maju dan sejahtera,” tutupnya.

**Sekilas Elnusa (IDX: ELSA)**

*Elnusa merupakan anak perusahaan PT Pertamina Hulu Energi (PHE) yang tergabung dalam Subholding Upstream Pertamina. Sebagai perusahaan solusi total jasa energy, Elnusa memiliki kompetensi inti pada jasa hulu migas, jasa penunjang dan jasa distribusi dan logistik energi. Lini jasa hulu migas meliputi jasa Geoscience & Reservoir (land, transition zone & marine serta data processing), jasa pengeboran & pemeliharaan lapangan migas (drilling & workover), jasa engineering, procurement, construction & operation maintenance (EPC-OM). Lini jasa penunjang meliputi jasa marine support, fabrikasi, hingga manajemen data. Lini jasa distribusi dan logistik energi meliputi jasa transportasi BBM, pe ngelolaan depot, hingga penjualan chemical. Saat ini, Elnusa melayani perusahaan migas nasional maupun internasional, antara lain Pertamina Group, British Petroleum, Conoco Phillips, Soco Exploration (Vietnam) Ltd dan lain-lain. Elnusa terdaftar pada Bursa Efek Indonesia dengan kode emiten 'ELSA' serta memiliki lima anak perusahaan yang mendukung kompetensinya. Informasi lebih lanjut dapat diakses pada [www.elnusa.co.id](http://www.elnusa.co.id)*